

ABSTRAK

Rena Marlina. 2019. *Pengaruh Laba Bersih dan Total Aset Terhadap Profitabilitas Saham Syariah PT Indofood Sukses Makmur Tbk Periode 2008-2017*. Skripsi, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Dr. Muhaimin, S.Ag., MA., (II) Hj. Zulpa Makiah, M.Ag.

Kata Kunci: Laba bersih, Total aset, Profitabilitas.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh perbedaan hasil penelitian terdahulu mengenai laba bersih dan total aset terhadap profitabilitas, maka peneliti bermaksud untuk menguji kembali tentang hal itu. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan tujuan untuk mengetahui apakah laba bersih dan total aset berpengaruh terhadap profitabilitas secara simultan dan parsial.

Perusahaan yang diteliti adalah PT Indofood Sukses Makmur Tbk dengan alasan karena perusahaan ini merupakan salah satu perusahaan besar yang bergerak dibidang pengelolaan berbagai makanan dan minuman yang sudah terdaftar di *Jakarta Islamic indeks* (JII) yang merupakan saham berdasarkan kriteria dan prinsip syariah. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan keuangan PT Indofood Sukses Makmur Tbk periode 2008-2017.

Adapun teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda dengan bantuan aplikasi komputer *SPSS 22 for windows*. Hasil dalam analisis data mengenai pengaruh laba bersih dan total aset terhadap profitabilitas saham syariah menunjukkan bahwa 95,4% presentase sumbangan laba bersih dan total aset secara bersama-sama terhadap profitabilitas sedangkan sisanya sebesar 5,6% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini. Variabel dalam penelitian ini terdiri dari laba bersih (X_1) dan total aset (X_2) berpengaruh secara simultan terhadap profitabilitas (Y), dibuktikan dengan hasil uji hipotesis bahwa $F_{hitung} = 93.988 > F_{tabel} = 4,740$ dan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$. Kemudian juga berpengaruh secara parsial dengan hasil uji t_{hitung} laba bersih = $9.780 > t_{tabel} = 2,365$ dan nilai signifikansi $0,00 < 0,005$.